

校 報	誕生寺NOW!	岡山県立誕生寺支援学校
		学校URL http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/

夏休みを前に

岡山県誕生寺支援学校
校長 土居 隆博

令和3年度がスタートして、早くも4か月が過ぎようとしています。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、多くの行事が中止や延期、内容を変更しての活動となりました。今年度はコロナ前の学校生活に戻れることを期待していましたが、5月には岡山県にも緊急事態宣言が発令され、新型コロナウイルス感染防止対策を実施しながらの学校生活となっています。児童生徒は、このような状況の中でも、四季折々の行事や社会自立に向けた学習に取り組んでいます。しかしながら、6月～7月にかけてプールで元気に活動する児童生徒の姿がなく、教職員が児童生徒のために清掃し準備した青く透き通ったプールが悲しく感じられます。児童生徒と教職員が季節を感じられる活動が早くできるようになることを願うばかりです。

昨年短縮された夏休みは、今年度は例年通り40日ほどあります。児童生徒のみなさんは、どんなことをしますか。まずは、1学期の学校生活を振り返ってみてください。そして、自分が将来どのようになりたいか、まわりの人と相談し、目的や目標を持って生活をしてください。校長室には「BEST NOW」という掲示をしています。私自身も、「今を大切に」「今できる一番良いこと考える」という目標を立てて生活をしています。児童生徒のみなさんも、この夏の間に行ったことやできたことが、家族や友達に伝えられることを期待します。

2学期は、8月30日からスタートします。少し、早く感じるかもしれません。始業式に、児童生徒のみなさんの笑顔をいっぱい姿に会えることを楽しみにしています。安全と健康に気をつけながら良い夏休みにしてください。



【裏面に続きます】

今月の進路情報について

A 小学部では、将来の豊かな生活にむけて、小学部の段階でできる「体力づくり」「健康管理」「労働習慣」などを日々の学習で取り組んでいます。

【体力づくり】さわやかタイム・歩行・リズム
普段から体を動かして体力づくりに取り組んでいます。



【健康管理】歯磨き・手洗い

絵カードを使うなどして普段からしっかり歯磨きや手洗いができるよう取り組んでいます。



【労働習慣】係の仕事・委員会活動

日常生活から係の仕事に取り組んでいます。5、6年生は委員会活動も頑張っています。



8・9月の主な予定

8月30日(月) 2学期始業式(両校地) *SB短縮

31日(火) 福祉の話をする会(～9月6日)

※全日、弓削校地を会場として開催

9月10日(金) 校外学習(A高2年)

15日(水) 参観・懇談週間(A高 ～22日)

27日(月) 参観・懇談週間(誕生寺校地 ～10月1日)、避難訓練(弓削校地:午後)

28日(火) 体育参観日(B小:午前、A小1・2年:午後)

学校公開(弓削校地:午前 ～29日)、教育相談(弓削校地:午後 ～29日)

29日(水) 体育参観日(B中:午前、B高:午後)

30日(木) 体育参観日(A小5・6年:午前、A小3・4年:午後)

